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総 務 文 教 委 員 会 

 

日 時 平成２１年９月９日（水）午前１０時００分開会－午前１１時２０分閉会 

場   所 役場３階 第２委員会室 

 

出 席 委 員 辻下（文）委員長、鍛治副委員長、和田、出口、谷本、岡本、辻下（正） 

       竹内 

 

欠 席 委 員 なし 

 

傍 聴 議 員 中原、反保 

 

出席理事者 石田町長、田中教育長、中口総務部長、時岡総務部理事、 

中田総務部総務法制課長兼法制文書係長、四至本総務部行財政改革課長、 

相馬総務部行財政改革課長代理兼行財政改革係長、亀崎総務部危機管理課長、 

笠間企画部長、谷下企画部理事兼人権推進課長、 

一本企画部副理事兼文化センター・青少年センター所長、 

竹下企画部秘書人事課長、保井企画部企画政策課長兼企画交流係長、 

松永事業部長兼直轄理事、西活力創造課長、矢部活力創造課参事 

渕原会計管理者理事、古谷教育部長兼給食センター所長、 

岡本教育部副理事兼生涯学習課長兼淡輪公民館長、岸本教育部学校教育課長、 

市川淡輪幼稚園長、嶋坂教育部指導課長、山路教育部指導課参事 

 

案   件 

     （１）付託案件について 
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（午前１０時００分 開会） 

辻下（文）委員長 皆さん、おはようございます。 

ただいまから、総務文教委員会を開会します。 

本日の出席委員は８名、全員出席です。 

理事者についても全員出席です。 

定足数に達しておりますので、本委員会は成立しました。 

これより総務文教委員会を開きます。なお、理事者から報告事項がありますので、委員

会終了後、引き続き協議会を開催します。よろしくお願いします。 

９月２日の本会議において、本委員会に付託を受けました議案１１件の審査を行います。 

それでは、これより議事に入ります。 

なお、発言者については、必ずマイクのスイッチを入れてから、発言をお願いします。 

また、質疑についての理事者の答弁は、所属部署と氏名を言ってからお願いします。 

議案第６４号「平成２１年度岬町一般会計補正予算（第２次）の件」のうち、本委員会

に付託された案件について議題とします。 

本件についての担当課から説明を求めます。 

四至本総務部行財政改革課長 平成２１年度岬町一般会計補正予算（第２次）について説明いたし

ます。 

資料１ページをごらんください。 

歳入です。９地方特例交付金、１地方特例交付金といたしまして、３７７万７，０００

円を補正するものです。 

内容といたしましては、交付決定に伴いますもので、当初予算との差額の補正でござい

ます。補正の内訳といたしましては、児童手当の拡充に伴う交付金６９２万６，０００円、

住宅借入金等特別税額控除に伴いますもの９２３万６，０００円、及び自動車取得税減税

に伴います減収分８７９万２，０００円を合わせまして２，４９５万４，０００円でござ

います。 

続きまして、２特別交付金といたしまして、１５万６，０００円の補正です。 

内容といたしましては、平成１８年度をもって廃止されました減税補てん特例交付金の

経過措置といたしましての特別交付金の交付決定に伴いますもので、当初予算との差額の

補正でございます。 

また、続きまして、１０地方交付税、１地方交付税といたしまして、１億２，９４３万
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３，０００円の補正でございます。 

内容といたしましては、普通地方交付税額の決定に伴うものでございます。 

岸本教育部学校教育課長 続きまして、国庫支出金、小学校費補助金として、１億３，１７４万５，

０００円の増額補正でございます。 

     内容につきましては、安全・安心な学校づくり交付金として、１億１，５３５万４，０

００円。これは、各小学校の耐震補強工事に充当する交付金でございます。 

     次に、学校情報通信技術環境整備事業費補助金として７７７万１，０００円と、地域活

性化経済危機対策臨時交付金８６２万円の２点については、各小学校ＩＣＴ環境整備事業

に充当するものでございます。 

     次に、中学校費補助金として、３２９万６，０００円の増額補正でございます。 

内容につきましては、学校情報通信技術環境整備事業費補助金として１６４万２，００

０円と、地域活性化経済危機対策臨時交付金１６５万４，０００円を中学校ＩＣＴ環境整

備事業に充当するものでございます。 

嶋坂教育部指導課長 １５府支出金、２府補助金、６教育費府補助金としまして、４０万円の増額

補正をお願いするものでございます。 

これは、地域による学校支援緊急対策事業に充当するものでございます。なお、補助率

は１０分の１０です。 

詳細は、歳出のほうでご説明いたします。 

続きまして、３委託金、６教育費委託金、教育費委託金としまして、７２万９，０００

円の減額補正をするものでございます。これは、スクールソーシャルワーカー等活用事業

として、平成２０年度より大阪府内４１市町村の小学校で府の委託事業として実施され、

今年度も継続実施の予定でございましたけれど、大阪府より５月１９日に連絡があり、府

の予算の関係で事業廃止となったためであります。以上です。 

岸本学教育部校教育課長 寄附金、小学校費寄附金として１１万円の増額補正でございます。 

     内容につきましては、国際ボランティアの会、夢クラブさんからの指定寄附をいただい

たものでございます。 

谷下企画部理事兼人権推進課長 続きまして、５総務費寄附金、総務管理費寄附金といたしまして、

１０万円を補正するものでございます。 

内容といたしましては、先般、働く女性の団体であります国際ソロプチミスト大阪りん

くうから、女性のための事業に役立ててくださいという趣旨で１０万円の寄附をいただい
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ております。この寄附金で女性の自主活動グループと協力いたしまして、働き方をテーマ

にしたイベントを開催させていただきたいと考えています。 

事業内容につきましては、この後の歳出予算におきまして説明させていただきます。以

上です。 

四至本総務部行財政改革課長 １８繰入金、１基金繰入金としまして、６，７６６万８，０００円

補正するものです。 

     内容といたしましては、今補正に伴います財源調整としまして、財政調整基金から繰り

入れるものでございます。 

     １９繰越金、１繰越金としまして、２，５６６万９，０００円を補正するものです。 

     これにつきましては、平成２０年度の決算の確定に伴いまして、純繰越金を今回補正す

るものでございます。 

岡本教育部副理事兼生涯学習課長兼淡輪公民館長 ２０諸収入、４受託事業収入、教育費受託事業

収入としまして、１１６万１，０００円の補正をするものです。 

     内容としましては、第二阪和国道文化財発掘調査受託事業費に充当するものでございま

す。 

     詳細につきましては、歳出で説明させていただきます。 

四至本総務部行財政改革課長 ２１町債、１町債としまして、マイナス１５万２，０００円を補正

するものです。 

     これにつきましては、臨時財政対策債の起債の発行可能額の決定に伴いまして、補正を

行うものでございます。当委員会に付託されました歳入補正予算額は、３億６，２６３万

４，０００円でございます。 

竹下企画部秘書人事課長 それでは、歳出のほうに入ります。４ページをご参照ください。 

     まず、総務費、総務管理費、一般管理費人件費２，０２４万９，０００円の補正でござ

います。 

これは、年度途中退職者１名分の退職手当でございます。 

中田総務部総務法制課長兼法制文書係長 次に、４財産管理費、普通財産管理費としまして９万円

です。 

     内訳といたしまして、漁業集落排水処理施設の供用開始に伴う受益者分担金として３万

５，０００円、及び公共下水道事業の供用開始に伴う受益者負担金として５万５，０００

円です。 
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谷下企画部理事兼人権推進課長 続きまして、８人権啓発費、男女共同参画推進事業費につきまし

ては、歳入の寄附金で説明させていただきました国際ソロプチミスト大阪りんくうからの

寄附金１０万円で、女性のためのイベントを開催させていただきたいと考えています。 

     事業の内容につきましては、男女共同参画推進事業の一環として、これまで開催してま

いりました講座をきっかけに受講された方々で結成された自主活動グループがございます。

この方々が中心になり、女性の働き方に役立てていただくことを目的として、現在起業を

おこされ頑張られている女性の仕事などを紹介するイベント、みさき秋の市を人権推進課

と自主活動グループで企画させていただきました。参加された方が、自分らしい働き方の

参考になればと考えています。 

     そして、イベントの特別講師といたしまして、元京都アナウンサーで現在フリーアナウ

ンサーの岩崎裕美さんと、岩崎さんが結成しました京小町踊り子隊によりますトークと踊

りを予定しております。今回の寄附金１０万円は、この特別ゲストの講師謝礼金として充

当させていただくものでございます。以上です。 

岸本教育部学校教育課長 教育費、教育委員会費といたしまして、６万３、０００円の増額補正で

ございます。 

     内容については、この後で提案いたします教育委員の数を定める条例に伴う半年分の報

酬費の増額でございます。 

嶋坂教育部指導課長 ２事務局費、スクールソーシャルワーカー等活用事業としまして、７２万９，

０００円を減額補正するものでございます。 

     これは、歳入で説明させていただきましたとおり、大阪府の委託事業の廃止によるもの

でございます。ただし、委託事業は廃止ですが、大阪府からの派遣ということで、スクー

ルソーシャルワーカーが１０回程度、研修やケース会議等での助言に来ていただけること

になっております。 

     続きまして、地域による学校支援緊急対策事業としまして、４０万円の増額補正をする

ものでございます。 

     内訳は、印刷製本費２０万円、機械器具費２０万円でございます。この事業は、学校と

地域の連携体制を定着・発展させるため、学校支援地域本部の活動拠点づくりを行い、子

供の生活リズムの向上などをねらいとするものでございます。大阪府内全２９１中学校区

の学校支援地域本部の拠点を整備する定額補助事業です。 

     現在、岬中学校の図書室で毎週水曜日の放課後と土曜日に、生徒に学びの場の提供を行
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っております。生活習慣や学習習慣の定着に向けた取り組みなど、学力向上につながる取

り組みを行っていくため、機械器具費として学習プリント等を整理するための整理棚、印

刷製本費として、子育てのハンドブックを作成する予定でございます。以上です。 

岸本教育部学校教育課長 小学校費、小学校管理費として、２億６，７３２万３，０００円の増額

補正でございます。 

     内容につきましては、耐震補強工事監理業務委託料として６４０万円、耐震補強工事２

億５，８００万円、デジタルテレビ用のアンテナ配線工事費２９２万３，０００円です。

なお、耐震補強工事については、各小学校の普通教室棟と多奈川小学校の体育館を予定し

ています。 

     続きまして、小学校教材費１１万円の増額補正でございます。 

     内容につきましては、歳入のほうでございました寄附金１１万円を充てまして、各小学

校の図書を購入するものでございます。 

     続きまして、小学校ＩＣＴ環境整備事業費として、１，６３９万１，０００円の増額補

正でございます。 

     内容につきましては、各小学校にデジタルテレビと教育用コンピューターを購入するも

のでございます。台数につきましては、デジタルテレビ９台、教育用コンピューター８６

台でございます。 

     続きまして、中学校管理費として１２８万円の増額補正でございます。 

     内容につきましては、中学校にデジタルテレビを設置するための配線工事でございます。 

     続きまして、中学校ＩＣＴ環境整備事業費として、３２９万６，０００円の増額補正で

ございます。 

     内容につきましては、中学校にデジタルテレビと校務用コンピューターを購入するもの

でございます。台数につきましては、デジタルテレビ９台とコンピューター９台でござい

ます。以上です。 

岡本教育部副理事兼生涯学習課長兼淡輪公民館長 ５社会教育費、１社会教育総務費、第二阪和国

道文化財発掘調査事業としまして、１１６万１，０００円の補正をするものです。 

     内容としまして、本年度発掘調査は、淡輪火葬場の横の只山新池の奥を実施しましたが、

想定したよりも現場状況が悪く、調査作業が困難だったため、作業員及び重機、消耗品

等々が増加したものであり、補正をするものでございます。 

古谷教育部長兼給食センター所長 保健体育費、共同調理場費維持補修費３０万９，０００円の補
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正をお願いするものでございます。 

     内容は、修繕料でございまして、経年劣化等によりまして摩耗した器具の交換などを行

います。配送用コンテナのハンドルでありますとか、冷蔵庫のパッキン、それから食器洗

浄機の洗浄用ブラシ、こういう消耗品がございますので、それを交換することとしており

ます。 

     以上、当委員会付託分、歳出合計で３億１，００４万３，０００円となっております。 

四至本総務部行財政改革課長 続きまして、地方債の補正（変更）でございます。歳入で説明いた

しました臨時財政対策債の発行可能額の決定に伴いまして、発行限度額を３億１，０５０

万円から３億１，０３４万８，０００円に変更するものでございます。以上でございます。 

辻下（文）委員長 質疑ございませんか。 

竹内委員 ５ページの歳出で、社会教育費の第二阪和国道の文化財の発掘調査、只山新池の上のほ

うで予定よりもたくさんかかったから補正という話でお聞きしたんですけども、２１年度

での新しい発掘調査というのがあるのか、ないのか。今年度で。 

古谷教育部長兼給食センター所長 只山新池までの文化財の発掘調査事業は、今年度もう既に終了

いたしました。７月の中旬であったかと思います、現場の作業はですね。あとは、報告書

なりをまとめて、国のほうに提出すると、そういうことでございますので、事業自体はも

う既に事実上完了はしているという状況でございます。 

竹内委員 今のは、淡輪ランプまでのところだと思うんですけどね。それより岬高校の裏とか、あ

の辺のところの予定というのはあるのか、ちょっと教えてください。 

岡本教育部副理事兼生涯学習課長兼淡輪公民館長 今年度までは、淡輪ランプ、先ほど部長が説明

させていただいたとおりですけども、来年度に関しまして、先般８月に浪速国道事務所と

次の分布調査、及び発掘調査の事業計画等につきまして、どのようになっているのかとい

う協議を行いましたが、来年度に関しまして、まだ未確定なところがありまして、この１

２月末、もしくは１月ぐらいに来年度の計画等につきまして再度協議をしたいということ

で、浪速国道事務所とも協議を終わっております。現時点ではそのような進捗状況でござ

います。 

辻下（文）委員長 よろしいですか。ほかにございませんか。 

（「なし」の声あり） 

辻下（文）委員長 なければ、これで質疑を終わります。 

     続いて、討論を行います。 
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まず、反対討論ございませんか。 

（「なし」の声あり） 

辻下（文）委員長 なしとのことです。 

次に、賛成討論ございませんか。 

（「なし」の声あり） 

辻下（文）委員長 ないようですので、討論を終わります。 

続いて、採決を行います。 

「議案第６４号 平成２１年度岬町一般会計補正予算（第２次）」の件のうち、本委員

会に付託されました案件について、原案のとおり可決することに賛成の方の挙手を求めま

す。 

（挙手全員） 

辻下（文）委員長 満場一致であります。 

よって、議案第６４号のうち、本委員会に付託された案件は、可決されました。 

「議案第６８号 平成２１年度岬町深日財産区特別会計補正予算（第２次）」の件を議

題とします。 

本件について、担当課から説明を求めます。 

中田総務部総務法制課長兼法制文書係長 委員会資料の６ページをごらんください。 

平成２１年度岬町深日財産区特別会計補正予算（第２次）の件についてご説明申し上げ

ます。 

まず、歳入です。 

４繰入金、１基金繰入金、１深日地区財産区基金繰入金として１２７万円です。 

内容といたしまして、財産区有地財産の維持管理費に充当するための財源調整です。 

次に、歳出です。 

１財産費、１財産管理費、２維持管理として１２７万円です。 

内容といたしまして、深日財産区有地の棟合地内には、桜並木や栗林があり、地域の憩

いの場、並びに深日小学校の高学年によります校外学習として、自然と親しむ場となって

いるところでございます。 

ついては、今般、町外の住民の方より花菖蒲、約１，０００鉢のご寄附をいただき、今

後の財産区有地のさらなる有効活用を図るため、各財産区有地内での移植先を検討した結

果、水源の確保ができる当深日財産区有地の棟合地内が適当であると考え、水路設置工事
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を約４０メートル、及び会所設置工事等を行うものです。 

以上、当委員会付託分計としまして、１２７万円です。なお、この件につきましては、

深日地区財産区管理会を平成２１年７月２２日に開催し、満場一致で承認をいただいてお

ります。以上です。 

辻下（文）委員長 それでは、質疑ございませんか。ございませんか。 

（「なし」の声あり） 

辻下（文）委員長 なければこれで質疑を終わります。 

続いて、討論を行います。 

まず、反対討論ございませんか。 

（「なし」の声あり） 

辻下（文）委員長 次に、賛成討論ございませんか。 

（「なし」の声あり） 

辻下（文）委員長 ないようですので、討論を終わります。 

続いて採決を行います。 

「議案第６８号 平成２１年度岬町深日財産区特別会計補正予算（第２次）」の件につ

いて、原案のとおり可決することに賛成の方の挙手を求めます。 

（挙手全員） 

辻下（文）委員長 満場一致であります。 

よって、議案第６８号は、本委員会において可決されました。 

続きまして、「議案第６９号 平成２１年度岬町多奈川財産区特別会計補正予算（第１

次）」の件を議題とします。 

本件について、担当課から説明を求めます。 

中田総務部総務法制課長兼法制文書係長 委員会資料の７ページをごらんください。 

     平成２１年度岬町多奈川財産区特別会計補正予算（第１次）の件についてご説明申し

上げます。 

     まず、歳入です。 

     ３繰入金、１基金繰入金、１多奈川地区財産区基金繰入金として６００万円です。 

内容といたしまして、多奈川財産区特別会計より一般会計へ繰り入れに係る財源調整で

す。 

次に、歳出です。 
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２諸支出金、２繰出金、１繰出金として６００万円です。 

内容といたしまして、多奈川平野水路改修事業に係る経費を使途とする一般会計に繰出

金として６００万円を計上するものです。 

以上、当委員会付託分計としまして６００万円です。以上です。 

辻下（文）委員長 質疑ございませんか。ございませんか。 

（「なし」の声あり） 

辻下（文）委員長 なければこれで質疑を終了します。 

続いて、討論を行います。 

まず、反対討論ございませんか。 

（「なし」の声あり） 

辻下（文）委員長 次に、賛成討論ございませんか。 

（「なし」の声あり） 

辻下（文）委員長 ないようですので、討論を終わります。 

続いて採決を行います。 

「議案第６９号 平成２１年度岬町多奈川財産区特別会計補正予算（第１次）」の件に

ついて、原案のとおり可決することに賛成の方の挙手を求めます。 

（挙手全員） 

辻下（文）委員長 満場一致であります。 

よって、議案第６９号は、本委員会において可決されました。 

続きまして、「議案第７２号 岬町教育委員会の委員の数を定める条例を制定する」件

を議題とします。 

本件については、本会議で説明を行っておりますので、理事者の説明を省略したいと思

います。 

よろしいでしょうか。 

（「はい」の声あり） 

辻下（文）委員長 それでは、質疑ございませんか。 

竹内委員 この教育委員の増員の件なんですけども、なぜ今の時期に増員するのかというのをお聞

かせ願いたいのと、先の本会議で説明受けたんですけども、教育の重要性があるので６人

だというようなことを言われておったんですけども、もう一度説明をお願いしたいと思い

ます。 



 

11 

辻下（文）委員長 もう一度どうぞ。 

石田町長 先般、学力テストの結果が公表されております。それにつきまして、大阪府の橋下知事

のほうからは、首長の責任も問うという形でのご発言までされている。私が教育委員の任

命権があるわけですけども、もともとの教育の独自性という部分を侵害する気はさらさら

ございませんけども、ただ、岬町におきましても小学校につきましては、結果は公表され、

残念ながら大阪府の平均を下回る結果が出てしまっているという現状等を考えますと、広

く委員さんからご意見をいただいて、これらの結果を出していかなければ、何も我々言え

ないという状況になってきてしまっているという気がいたします。 

     そしてまた、知事と面談した場合、私は最終的に知事に各学校単位の成績公表までする

のかということを聞きましたら、知事はそのときは、そこまでは考えていないというのを

発言されてたんですけども、先般また新聞報道では、現時点では考えないけどもという言

い方で、最終的には学校ごとに公表までするようなニュアンスの発言まで出てきていると。

そうなってくると、今、各校区での教育委員さんを任命させていただいていますけども、

それ以外に全町的なことも、プラスを考える委員さんが、現在の理事者枠なり、あるいは

保護者枠なりというだけ以外に、全町的な教育を考える立場からの委員さんということが

なければ、各校区単位の争いみたいな形になりかねないということも危惧されると。 

     そういった意味では、教育委員さんのさらなるいろんな範囲からのご意見を賜るという

必要があるのではないかという形で、この時点での増員のお願いということでございます。     

以上でございます。 

竹内委員 教育に関して全般的な意見を持っている人にお願いしたいというふうに、今お聞きした

んですけども、この時期に人員をふやすということは、非常に住民のほうから反発を買わ

ないかと。というのは、たとえ月１万３５０円であっても、経費の増に膨らむんではない

かと反発が来ないかなという懸念があります。 

     また、増員される方がいろいろと教育に関してプロフェッショナルであると思える方を

任命されるだろうと思うんですけども、この時期にやっぱり増員するということは、避け

ていただいたほうがいいなと、私はそういう意見です。以上です。 

辻下（文）委員長 意見だけでよろしいですか。 

岡本委員 率直なところ、生徒数も減り、学校も統合していこうかと、こういう時期に、何で教育

委員を増員せないかんのかと。まず、今の５人体制で教育委員会がもてへんのならいざ知

らず、これで何十年とずっとやってきたわけですわ。そういう中で、世間のうがった見方
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ですけども、町長の選挙やとか、いや何やらやとか。 

     それで、過日の定例会の町長の発言で、ＩＣの詳しい方とか、そんな次選ばれる人、Ｉ

Ｃ詳しいか、詳しないか、そんなもんわからへんわな。そやから、僕はそういうのはへ理

屈やと思うんやで。 

     そやから、今、審議委員とか委員とか、そういう議会とか、そういう委員を減らすとい

う社会風潮のときに、教育委員、何ぼふやしたって、生徒の学力が上がるわけではないし。

そやから、僕らの時分やったら、５０人の学級が小学校で３クラスありました。それでも

できる子はできるし、できん子はできんし、教育委員５人を６人にふやしたから大阪府で

１番になるというようなことも考えられへんし、皆それぞれ生徒の素質やと思いますわ。 

     そういう中で、僕はこの時期に委員を増員するのは、断固反対したいと思います。        

以上です。 

辻下（文）委員長 岡本委員、説明はいいんですか。 

岡本委員 説明要らん。 

辻下（文）委員長 ほかにございませんか。 

谷本委員 今、大阪府の橋下知事は、しきりに府下の学力低下について話をしておりますけど、岬

町については、小・中学校の学力というのは、大体どの辺の線までいっているんかという

ことはわかりませんのか。 

田中教育長 今回、２１年度の全国学力学習状況調査は４月に実施されました。その結果は、この

８月２７日に受けております。今回の岬町の成績におきましては、小学校は大阪府下の平

均以上となっておりまして、昨年度より上昇しております。中学校については、昨年と同

様の成績でございました。小学校については、上昇したということで、効果があったと感

じております。以上です。 

辻下（文）委員長 よろしいですか。 

     ほかにございませんか。 

（「なし」の声あり） 

辻下（文）委員長 なければ、これで質疑を終わります。 

続いて、討論を行います。 

まず、反対討論ございませんか。 

岡本委員 先ほども言いましたように、生徒数も減り、仮に今、田中教育長の言われたように、小

学校は学力も向上していると。それぞれ先生とか家庭の努力やと僕は思います。 
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そういう中で、今この時期に委員を１人でもふやすというのは、僕は断固反対したいと

思います。以上です。 

辻下（文）委員長 賛成討論ございませんか、これに対して。 

和田委員 私は、この岬町教育委員会というのは、国や大阪府の施策を踏まえ、課題に対して積極

的に取り組まれていると拝察しております。ですが、私はさらに岬町の教育の総合的な充

実と向上を図るために、保護者はじめとする地域の声に耳を傾けることを重要とする岬町

地域教育協議会すこやかネットが結成され、さまざまな活動に取り組まれております。こ

のすこやかネットに数多くのボランティアの人たちが参画されており、地域のボランティ

アである声を岬町教育行政に取り入れ、反映させる観点から、教育委員の定数増加を賛成

いたします。以上です。 

辻下（文）委員長 賛成討論終わりました。 

     続いて、反対討論どうぞ。 

竹内委員 先ほど、岡本委員が言われたように、この時期に増員すると、住民からある程度の怒り

を買うんではないかと思われますし、また、この後の追加議案の同意を求める件で、ある

特定の住民の人について、無理やり増員しているように私は思われますので、その辺のこ

とも踏まえまして、私は今回、賛成しかねます。以上。 

辻下（文）委員長 次に、賛成討論。 

出口委員 いろいろ各委員のご意見を拝聴させてもらいました。そういう中で月額１万３５０円の

報酬であるという形でお話を聞いたんですけども、私は将来展望を見ますと、子育て支援

で今少ない児童・生徒の中で、特に、これから岬町を背負っていただく小学生、中学生の

方々に将来的な投資をするべきであろうと。そういう方々からいろいろな意見が拝聴され、

貴重なる意見とともに異業種の委員の方からも、意見がどんどん教育委員会の中に入って

くれば、金額的な面の問題ではないと思います。 

     それと同時に、先ほど町長選挙の件とか、そういうふうな細かいことでなくて、将来展

望、岬町を考えて、教育委員長がもう一名追加が必要と言うのであれば、前向きに考えて

いったらいいと思います。以上です。 

辻下（文）委員長 ほかにございませんか。 

（「なし」の声あり） 

辻下（文）委員長 ないようですので、討論を終わります。 

続いて、採決を行います。 
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「議案第７２号 岬町教育委員会の委員の数を定める条例を制定する件」について、原

案のとおり可決することに賛成の方の挙手を求めます。 

（挙手多数） 

辻下（文）委員長 挙手多数であります。 

よって、議案第７２号は、本委員会において可決されました。 

「議案第７４号 平成２０年度岬町一般会計決算認定」の件のうち、本委員会に付託さ

れた案件について議題とします。 

本件については、本会議で説明を行っておりますので、理事者の説明を省略したいと思

います。 

また、歳入歳出をそれぞれ分けて審議したいと思います。 

よろしいでしょうか。 

（「はい」の声あり） 

辻下（文）委員長 それでは、歳入から審査に入ります。 

委員会資料の９ページから１３ページをごらんください。 

歳入について、質疑ございませんか。 

和田委員 ９ページの使用料及び手数料の中で６８３万４，１１０円、この使用料の場所はどこに

なるんかな。これをちょっとお願いします。 

中田総務部総務法制課長兼法制文書係長 この部分につきましては、一般国道２６号線の第二阪和

国道改築工事に係ります搬出土砂の仮置き場といたしまして、岬町望海坂三丁目４９７６

番４８２の一部を使用するものでございます。使用面積は、３，９５９．１０平方メート

ルでございます。使用期間は、平成２０年７月１日から平成２３年３月３１日まででござ

います。本６８３万４，１１０円につきましては、平成２０年度に係ります９カ月分相当

の使用料でございます。以上です。 

竹内委員 １１ページの財産収入のところの町有地貸付収入というのは、これはふえているんでし

たかね。 

     それと、それの下の下の財産売却収入ですかね。そこの３，２４０万３２６円は、これ

はどこのかな。その辺のところを、ちょっと済みません教えてください。 

中田総務部総務法制課長兼法制文書係長 まず、町の売り払いの収入でございますが、こちらは６

カ所ございました。まず、２国の絡みでございますが、淡輪墓地周辺にございます３筆の

土地を浪速国道事務所のほうに買収でございます。こちらが、３筆の面積が１，００９．
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９３平米ございました。売買代金は、８５９万５，７７９円でございます。 

     続きまして、２件目は、望海坂３号公園の一部を同じく二国延伸に伴います売却でござ

いまして、所在地番は望海坂三丁目５０３３番７の一部でございます。売却面積は、５９

１．９７平方メートルでございます。売却代金は、１，４２０万７，２８０円です。 

     ３件目は、同じく二国延伸に係ります只山新池の一部の買収でございます。売り払い面

積は、４５２．６０平方メートルです。売買代金は、２８５万１，３８０円です。 

     続きまして、４点目は淡輪園さんのほうに公用廃止に伴います隣接地権者の払い下げで

ございまして、こちらは水路でございます。面積は５０平米、売買代金は、１２万３，５

００円です。 

     ５件目は、南海テックス株式会社のほうへ売却しております。こちらのほうも公用廃止

に伴います隣接地権者の払い下げでございまして、売り払い面積が４４８．１９平方メー

トル、売買代金は、１０８万１３７円でございます。 

     続きまして、６件目は、平成２１年度に一部売却しておりましたが、残金といたしまし

て町有地のほうの払い下げがございました。２２４．９８平方メートルが払い下げでござ

いまして、そのうちの残金、５５４万２，２５０円。 

     続きまして、町の貸付収入でございます。こちらのほうは９件ございまして、深日小学

校の隣接にございます駐車場用地といたしまして、これは旧給食センターの跡地でござい

ます。これが主に３９万６，０００円を占めております。件数につきましては、変更ござ

いません。金額のほうは、１０８万６，３００円でございます。金額は変更ございません。 

     以上です。 

和田委員 前にもちょっと聞いたんですが、ゴルフ場利用税交付金５，５００万円入ってるんです

けど、どちらが何ぼになっているのか、もし言えるのやったら。大阪ゴルフと岬ゴルフの

２つあると思うんで、もしわかっていて、言えるもんやったら教えていただけますか。 

四至本総務部行財政改革課長 今おっしゃっているのは、ゴルフ場利用税に係る利用者数というお

話だと思うんですけれども、今現在、交付税上でうちのほうがつかんでおります利用者数

ですけれども、この期間につきましては、平成２０年３月から平成２１年２月までという

形です。大阪ゴルフ場につきましては、一日７０人、岬カントリーにつきましては、一日

１４４人という形になっております。 

和田委員 人数は前にも聞いたと思うんですけど、これは、１名に幾らというのは決まっているん

ですか。 
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四至本総務部行財政改革課長 はい。 

和田委員 もう決まってたら、聞く必要ないと思うんやけど、娯楽税というのは、１名いくらと決

まってますか。 

四至本総務部行財政改革課長 大阪ゴルフにつきましては、一日１，１５０円です。それと、岬カ

ントリーにつきましては、一日税率としましては１，０００円という形になっております。 

辻下（文）委員長 ほかに、歳入についてございませんか。 

（「なし」の声あり） 

辻下（文）委員長 なければ、歳入についての質疑を終わります。 

続いて、歳出に入ります。なお、参考資料として各常任委員会所管内訳表を決算書に添

付してありますので、あわせてごらんください。 

まず、議会費について、決算書の３９ページ、４０ページをごらんください。 

質疑ございませんか。ないですか。 

（「なし」の声あり） 

辻下（文）委員長 なければ、議会費についての質疑を終わります。 

続きまして、総務費に入ります。 

決算書の４０ページから５６ページをごらんください。ただし、４６ページの目、交通

安全対策事業費、４６ページ、４７ページの目、企画費のうち、活力創造課に係るもの、

５０ページから５２ページの項、徴税費、５２ページ、５３ページの項、戸籍住民基本台

帳費及び５６ページの目、指定等経費のうち、事業課に係るものは、他の委員会の所管で

すので除きます。 

質疑ございませんか。ありませんか。 

（「なし」の声あり） 

辻下（文）委員長 なければ、総務費についての質疑を終わります。 

続いて、民生費に入ります。 

     決算書の６７ページ、６８ページの目、文化センター費をごらんください。 

     質疑ございませんか。 

（「なし」の声あり） 

辻下（文）委員長 なければ、民生費についての質疑を終わります。 

続いて、消防費に入ります。 

     決算書の９９ページから１０１ページをごらんください。 
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     質疑ございませんか。 

（「なし」の声あり） 

辻下（文）委員長 なければ、消防費についての質疑を終わります。 

続いて、教育費に入ります。 

     決算書の１０１ページから１１９ページをごらんください。 

     質疑ございませんか。 

谷本委員 １点お聞きします。１０３ページの負担金、補助及び交付金の中で、岬町人権教育研究

会活動費補助金があります。この補助金は、どういう方面で、どういう活動をしているの

か、ちょっと教えていただきたいと思います。 

嶋坂教育部指導課長 岬町人権教育研究協議会と申しますのは、岬町の人権教育推進のために、自

主的に研究・協議を行いまして、実践活動を行っている人権教育の確立に努めるというも

のでございます。町内の小学校・中学校の先生方、もちろん校長先生方、そして幼稚園の

先生方、保育所の先生方も入って、４部会に分かれております。一つは人権、部落問題学

習部、二つ目、学力保障と授業改革、三つ目、集団づくりと自主活動、四つ目、人権と共

生という４部会に分かれまして、それぞれ毎年研究テーマを掲げ、子供たちに確かな学力

と豊かな心の育成をめざし、活動を行っております。 

谷本委員 そういう活動をしていただいている中で、私、１週間ほど前に小学校で差別事件があっ

たということを聞き及んでおりますが、その後、議会のほうへ何の報告もありませんが、

これはどのような事件であったのか。また、プライバシーの問題等で公表できないのか。

そこら辺、発表できる範囲内でもう少し詳しく報告していただきたいと、かように思いま

すが、お願いします。 

古谷教育部長兼給食センター所長 委員ご指摘の件につきましては、夏休みの終わりごろに起こっ

たことをご指摘されているんやろうなというふうに思います。夏休み期間中でございまし

たが、小学校の児童が、友達の家を訪ねていって不在であったということでございまして、

その際、腹を立てたのかなと思うんですけども、その家の玄関のドアに落書きをしたとい

う事件でございました。保護者さんの連絡なりを受けまして、担任が事実なりをその後調

べまして、そういう家族の方も含めて不快な思いをさせたという事件でございました。 

     関係者、いろいろ協議もいたしましたし、また、小学校のほうでも職員会議も開き、ま

た全校児童集めて、人権教育の時間をとりまして、そういう人を傷つける行為であります

とか、自分の感情を抑制できない児童に対しての指導を徹底したところでございます。 
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     また、今後、近くＰＴＡの参観日も予定されておるんですけども、その際にも保護者の

方にも概要なりをお伝えして、ご理解と、また人権教育、また徳育について学校としての

取り組みをやっていくということで現在進めておるところでございます。 

谷本委員 そのような大きな差別事件が起きて、子供のしたことであるといえばそれまでですが、

そういう事件があって、そのように対処したのであれば、議会に報告してもいいのではな

いのかと思うんですね。 

田中教育長 今現在、この件については学校のほうで対応している最中でございますので、この問

題がある程度、保護者にも説明した後で、議会への報告ということを考えております。こ

れについては、遅くなっているという判断もあると思うんですが、私どもとしてはある程

度の方向性を示した上で議会に報告ということを考えております。 

     今回の内容につきまして、落書きについては、何々ちゃん死ねというものでございます。

これについての対応をしてまいり、今後も、参観日に授業を保護者の方に見ていただいて、

その取り組みを進めていきたいというふうに考えています。以上でございます。 

谷本委員 そういう状況でしたら、今後、できるだけ詳しいことをまた議会のほうへ報告していた

だきたいと、かように思います。要望しておきます。以上です。 

辻下（文）委員長 要望でよろしいですか。 

谷本委員 はい。 

辻下（文）委員長 ほかにございませんか。 

鍛治副委員長 １０５ページの１３番の委託料、ここで耐震診断委託料が９００何ぼ出ていますけ

ども、先ほど通過しました２１年度の一般会計補正予算でも耐震工事が２億５，８００万

円出ていますけども、そういうことでちょっと状況だけ聞きたいんですけど、３小学校の

今まで分けているのが耐震診断と耐震工事でしょう。また、物件も教室と体育館と分けて

るのかな。その辺で個別に終わったところ、着工するところ、それを簡単にちょっと教え

てほしいんです。 

岸本教育部学校教育課長 先ほど説明させていただきました、平成２１年度の補正分といたしまし

て、学校別に言いますと、多奈川小学校、普通教室棟が１棟と体育館が一つ。深日小学校

の普通教室棟が１棟。淡輪小学校の普通教室棟が１棟でございます。 

残りの未実施分につきましては、箇所で言いますと１１カ所ございます。棟で言います

と、７棟残っております。あとの４棟については、渡り廊下とか階段棟という形になって

おります。今後、２次診断を計画的に実施し、耐震補強工事を実施したいというふうに考
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えております。 

以上です。 

鍛治副委員長 今、内訳聞きましたけども、全体として何％ぐらいの進捗度。５０％ぐらいですか。 

岸本教育部学校教育課長 まだ５０％にも至っておりません。４分の１程度ではないかと思います。 

鍛治副委員長 最終見込みは、大体いつごろの見込みと考えておられますか。 

岸本教育部学校教育課長 今後の見込みといたしまして、平成２３年度から、また５カ年計画を立

てますので、町の財政的なこともありますので、何年に終了ということは、ちょっとこの

場では申し上げられません。 

鍛治副委員長 まだそれだけ残っているということやね。 

岸本教育部学校教育課長 はい。 

鍛治副委員長 はい、わかりました。それでいいですよ。 

辻下（文）委員長 よろしいですか。 

     ほかにございませんか。 

出口委員 １０６ページの水泳授業バス借上料ですね。これが１９８万４，５００円という形で計

上されておりますけど、どれぐらいの利用回数ですか。各３小学校が利用されてというこ

とになっていると思うんですけど、その辺の詳細をお聞かせください。 

岸本教育部学校教育課長 水泳授業のバス借り上げの件ですけども、これは淡輪・深日小学校の２

校でございます。ピアッツァ５までのバスの借上料といたしまして、詳細については、淡

輪小学校１８回、深日小学校９回の利用となっております。以上です。 

出口委員 淡輪のプールが閉鎖になったということで、私も淡輪の議員さん方が力を出しておられ

ているのを聞いておりますけど、実際にバスの賃貸料が１９８万円という形の中で、どれ

だけプールの修理代が要るんかは知りませんけど、長年を通してみたら、子供さんが一々

淡輪・深日の小学校からバスに乗ってピアッツァ５のほうに行かれると思うんですけども、

そういう時間的なロスとかいろんな部分を考えますと、淡輪に９，０００人の住民さんが

おられる中で、ＰＴＡのほうからもプールの再度、再生を願いたいと意見が出ております

ので、５年、６年、手入れするのに大体１，０００万円の金が動いてきますが、その辺も

またひとつ検討をして、プールの再開も考えてみてほしいというふうに、要望として言っ

ておきます。以上です。 

辻下（文）委員長 要望でよろしいですね。 

     ほかにございませんか。 
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（「なし」の声あり） 

辻下（文）委員長 ないですか。なければ、教育費についての質疑を終わります。 

     続いて、公債費に入ります。 

     決算書の１１９ページ、１２０ページをごらんください。 

     質疑ございませんか。 

（「なし」の声あり） 

辻下（文）委員長 なければ、公債費についての質疑を終わります。 

     続いて、諸支出金に入ります。 

     決算書の１２０ページ、１２１ページをごらんください。ただし、１２０ページの目、

海釣り公園管理基金費、及び１２１ページの目。多奈川地区多目的公園管理基金費は、他

の委員会の所管ですので除きます。 

     質疑ございませんか。ありませんか。 

（「なし」の声あり） 

辻下（文）委員長 なければ、諸支出金についての質疑を終わります。 

     続いて、予備費に入ります。 

     決算書の１２１ページをごらんください。 

     質疑ございませんか。ございませんか。 

（「なし」の声あり） 

辻下（文）委員長 なければ、予備費についての質疑を終わります。 

     以上で一般会計歳出についての質疑を終了します。 

     続いて、討論を行います。 

     まず、反対討論ございませんか。ありませんか。 

（「なし」の声あり） 

辻下（文）委員長 なければ、次に賛成討論ございませんか。ありませんか。 

（「なし」の声あり） 

辻下（文）委員長 ないようですので、討論を終わります。 

     続いて、採決を行います。 

「議案第７４号 平成２０年度岬町一般会計決算認定」の件のうち、本委員会に付託さ

れた案件について、原案のとおり認定することに賛成の方の挙手を求めます。 

（挙手全員） 
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辻下（文）委員長 満場一致であります。 

よって、議案第７４号のうち、本委員会に付託された案件は、認定されました。 

お諮りいたします。 

     暫時休憩することにご異議ございませんか。 

（「異議なし」の声あり） 

辻下（文）委員長 ご異議ないと認めます。 

暫時休憩します。再開は、１０分からです。よろしくお願いします。 

（午前１１時０２分 休憩） 

 

（午前１１時１０分 再開） 

辻下（文）委員長 それでは、休憩前に引き続きまして会議を再開します。 

     「議案第７５号 平成２０年度岬町住宅新築資金等貸付事業特別会計決算認定」の件

について議題とします。 

本件については、本会議で説明を行っておりますので、理事者の説明を省略したいと思

います。 

よろしいでしょうか。 

（「はい」の声あり） 

辻下（文）委員長 決算書の１２３ページから１３０ページをごらんください。 

     質疑ございませんか。ないですか。 

（「なし」の声あり） 

辻下（文）委員長 なければ、これで質疑を終わります。 

続いて、討論を行います。 

     まず、反対討論ございませんか。 

（「なし」の声あり） 

辻下（文）委員長 次に、賛成討論ございませんか。 

（「なし」の声あり） 

辻下（文）委員長 ないようですので、討論を終わります。 

     続いて、採決を行います。 

     「議案第７５号 平成２０年度岬町住宅新築資金等貸付事業特別会計決算認定」の件

について、原案のとおり認定することに賛成の方の挙手を求めます。 
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（挙手全員） 

辻下（文）委員長 満場一致であります。 

よって、議案第７５は、本委員会において認定されました。 

     続いて、「議案第８３号 平成２０年度岬町淡輪財産区特別会計決算認定」の件から、

「議案第８６号 平成２０年度岬町谷川財産区特別会計決算認定」の件までの４件を一括

議題としたいと思います。 

よろしいですか。 

（「はい」の声あり） 

辻下（文）委員長 それでは、議案第８３号から議案第８６号の４件について、一括議題としま

す。 

本件については、本会議で説明を行っておりますので、理事者の説明は省略したいと思

います。 

よろしいでしょうか。 

（「はい」の声あり） 

辻下（文）委員長 ありがとうございます。 

決算書の２３６ページから２６９ページをごらんください。 

     質疑ございませんか。 

竹内委員 ２４３ページの淡輪財産区の仮設トイレ使用料ですが、仮設トイレの場所は、あたご

山の一番上にあるとこかな。 

中田総務部総務法制課長兼法制文書係長 そうでございます。 

竹内委員 ありがとうございます。 

辻下（文）委員長 それでよろしいですか。 

     ほかにございませんか。 

出口委員 ２３９ページの財産貸付収入で、土地の貸付収入が２１２万７，６６０円ですか、こ

れはどこの部分を貸しているんですか。 

中田総務部総務法制課長兼法制文書係長 こちらは、あたご山の個人への貸し付けがございます。

１５０万６，５００円でございます。あと、大阪府の府行造林といたしまして、２８万５，

６００円、あと、関電柱並びにＮＴＴ柱がございます。関電柱が３３万４，８８０円、Ｎ

ＴＴ柱が６８０円。以上でございます。 

出口委員 あたご山の個人向けの貸し付けという部分があるんですかね。 
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中田総務部総務法制課長兼法制文書係長 こちらは、あたご山地内に個人さんへの貸付物件がご

ざいまして、そちらのほうでの貸付使用料でございます。 

出口委員 平米数が多いんやね。 

中田総務部総務法制課長兼法制文書係長 結構ございまして、今のところ貸付物件は６件ほどご

ざいます。ただ、区画数はかなり少ないわけでございますが、面積がかなり広うございま

す。以上です。 

出口委員 ありがとうございます。 

辻下（文）委員長 よろしいですか。 

出口委員 はい。 

辻下（文）委員長 ほかにございませんか。 

（「なし」の声あり） 

辻下（文）委員長 なければ、これで４件についての質疑を終わります。 

続いて、議案第８３号 平成２０年度岬町淡輪財産区特別会計決算認定の件について、

討論を行います。 

     まず、反対討論ございませんか。ないですか。 

（「なし」の声あり） 

辻下（文）委員長 次に、賛成討論ございませんか。ないですか。 

（「なし」の声あり） 

辻下（文）委員長 ないようですので、討論を終わります。 

     続いて、採決を行います。 

     「議案第８３号 平成２０年度岬町淡輪財産区特別会計決算認定」の件について、原

案のとおり認定することに賛成の方の挙手を求めます。 

（挙手全員） 

辻下（文）委員長 満場一致であります。 

よって、議案第８３は、本委員会において認定されました。 

続きまして、議案第８４号 平成２０年度岬町深日財産区特別会計決算認定の件につい

て、討論を行います。 

     まず、反対討論ございませんか。ないですか。 

（「なし」の声あり） 

辻下（文）委員長 次に、賛成討論ございませんか。ないですか。 
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（「なし」の声あり） 

辻下（文）委員長 ないようですので、討論を終わります。 

     続いて、採決を行います。 

     「議案第８４号 平成２０年度岬町深日財産区特別会計決算認定」の件について、原

案のとおり認定することに賛成の方の挙手を求めます。 

（挙手全員） 

辻下（文）委員長 満場一致であります。 

よって、議案第８４号は、本委員会において認定されました。 

続いて、議案第８５号 平成２０年度岬町多奈川財産区特別会計決算認定の件について、

討論を行います。 

     まず、反対討論ございませんか。 

（「なし」の声あり） 

辻下（文）委員長 ありませんか。 

次に、賛成討論ございませんか。 

（「なし」の声あり） 

辻下（文）委員長 ありませんか。 

ないようですので、討論を終わります。 

     続いて、採決を行います。 

     「議案第８５号 平成２０年度岬町多奈川財産区特別会計決算認定」の件について、

原案のとおり認定することに賛成の方の挙手を求めます。 

（挙手全員） 

辻下（文）委員長 満場一致であります。 

よって、議案第８５号は、本委員会において認定されました。 

続いて、議案第８６号 平成２０年度岬町谷川財産区特別会計決算認定の件について、

討論を行います。 

     まず、反対討論ございませんか。 

（「なし」の声あり） 

辻下（文）委員長 ありませんか。 

次に、賛成討論ございませんか。ないですか。 

（「なし」の声あり） 
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辻下（文）委員長 ないようですので、討論を終わります。 

     続いて、採決を行います。 

     「議案第８６号 平成２０年度岬町谷川財産区特別会計決算認定」の件について、原

案のとおり認定することに賛成の方の挙手を求めます。 

（挙手全員） 

辻下（文）委員長 満場一致であります。 

よって、議案第８６号は、本委員会において認定されました。 

議案第８７号 平成２０年度岬町住宅用地造成事業特別会計決算認定の件について議題

とします。 

本件については、本会議で説明を行っておりますので、理事者の説明を省略したいと思

います。 

よろしいでしょうか。ありませんか。 

（「はい」の声あり） 

辻下（文）委員長 それでは、決算書の２７０ページから２７４ページをごらんください。 

     質疑ございませんか。ありませんか。 

（「なし」の声あり） 

辻下（文）委員長 なければ、これで質疑を終わります。 

     続いて、討論を行います。 

     まず、反対討論ございませんか。 

（「なし」の声あり） 

辻下（文）委員長 ないですか。次に、賛成討論ございませんか。 

（「なし」の声あり） 

辻下（文）委員長 ないですか。ないようですので、討論を終わります。 

     続いて、採決を行います。 

     「議案第８７号 平成２０年度岬町住宅用地造成事業特別会計決算認定」の件につい

て、原案のとおり認定することに賛成の方の挙手を求めます。 

（挙手全員） 

辻下（文）委員長 満場一致であります。 

よって、議案第８７号は、本委員会において認定されました。 

     以上で本委員会に付託を受けました議案１１件については、すべて議了しました。 
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本日の審議経過並びに結果については、次の本会議において委員長報告を行いますので、

委員の皆様方のご協力をお願い申し上げます。 

これで、総務文教委員会を閉会します。 

（午前１１時２０分 閉会） 
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  以上の記録が本町議会第１回定例会付託委員会の会議のてんまつに相違ないことを記するため、

ここに署名する。 

                            平成２１年９月９日 

 

 

    岬町議会 

 

 

     委  員  長   辻  下  文  信 

 

 


